



## **Tourenbericht der Naturfreunde Baar - Buechberg**

**vom Sonntag 17. Oktober 2021**

Am Bahnhof Baar trafen sich acht Naturfreunde die sich auf die Wanderung zum «Buechberg» bei Tuggen freuten.

Wird sich die Sonne zeigen? Dies war keine Frage, denn schon auf der Hinfahrt mit dem Zug nach Wangen spiegelte sie sich über dem Zürisee.

Das Postauto chauffierte uns zum Ausgangspunkt in Wangen. Nach einem Morgen Kaffee in der Gartenwirtschaft des Gasthauses Kreuz genossen wir die wärmenden Sonnenstrahlen. Die Wanderung führte uns durchs Dorf zum Buebetal wo wir rechts abzweigten zum höchsten Punkt dem Buechberg.

Gemütlich schlenderten wir durch den Wald über den Buechberg zur Rotegg, Höchegg und durch das Ammesmoos. Immer wieder mit Sicht in die Berge oder über den Zürich See.

Nicht etwa nur die breiten Wege, sondern auch mal da wo nicht so viele Wanderer auf dem Weg anzutreffen sind, haben wir den Herbst in seinem goldigen und samtigen Kleid bewundert.

Bei dem Schloss Grynau warteten wir auf das Postauto. Leider gab es keinen Abschluss Kaffee da das Gasthaus in den Betriebs Ferien weilte.

Danke allen die mich begleitet haben.



Mit Berg Frei

Marlies Meisinger

**Wetter:** Schönes Herbst Wetter

**Marschzeit:** 2 ¾ Std.

**Teilnehmer:** Madlen, Peter, Franz und Annelies, Alice, Colette, Marlies